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der Abgeordneten Dr. Stippel 

und Genossen 

n -lf5ZfJer Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVi. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Zahl der für den Gegenstand "Informatik" zur Verfügung stehenden 

AHS-Lehrer 

Durch die 8. Schulorganisationsgesetz-Novelle soll der Gegenstand "Informatik" an 

den S. Klassen der allgemeinbildenden höheren Schulen eingeführt werden. 

Voraussetzung für die Verwirklichung dieses Vorhabens sind vor allem die auf 

diesem Gebiete ausgebildeten Lehrer. Um einen Überblick über diese notwendige 

Voraussetzung für die Verwirklichung der 8. Schulorganisationsgesetz-Novelle zu 

erhalten, stellen die unterfertigten Abgeordneten die nachstehenden 

An fra gen: 

1. Wie viele Lehrer wurden bisher für diesen Gegenstand ausgebildet? 

2. Wieviele Lehrer stehen derzeit in Ausbildung? 

3. Wo erfolgt diese Ausbildung? 

4. Ist ~amit gesichert, daß "Informatik" qualifiziert unterrichtet werden kann? 
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